

In unserer Erinnerung
lebst du weiter, denn
wir lassen nur deine Hand los,
nicht DICH.

Heinz Schäffler

*3.05.1939 - †05.08.2025



Ich möchte mich bei allen
für jedes tröstende Wort,
die aufrichtige Anteilnahme,
die hilfreiche Unterstützung,
die Blumen und Gebete,
die liebevolle Gestaltung der Beerdigung
durch Herrn Dekan Hinterholzer,
den Rieder Kirchenchor, die Mesmer/Ministranten,
seinen Polizeikollegen,
den Freunden aus dem Tennisverein u.v.m. ganz herzlich bedanken.

Es war schön, dass ihr meinen Vater auf seinem letzten Weg begleitet habt,
Elke